

2CV Club Suisse Romande

Procès-verbal Assemblée générale

03.03.2024 à Neyruz-sur-Moudon

14h45 Ouverture de l'assemblée par Corentin Zumwald

Corentin souhaite la bienvenue à toutes et tous, venus très nombreux, près de 90 personnes présentes.

L'équipe est toujours fidèle durant toutes ces années.

La liste des présences est transmise pour correction, ajout des adresses mail.

Le paiement des cotisations pourra être fait à Damien à la fin de l'assemblée avec en cadeau le DVD.

Election des scrutateurs

Les scrutateurs sont nommés : Marcel Gutknecht et Fernand Ballestraz

PV 2023

Comme indiqué sur la convocation, le PV pouvait être consulté en ligne.

Le PV est accepté avec 1 abstention.

Mot du comité : Corentin Zumwald

L'équipe du comité est quasiment inchangée depuis 2004, nous avons une stabilité au niveau du comité pour certains depuis 40 ans. C'est un plaisir de travailler ensemble.

Corentin n'a pas d'autre thème en particulier. Les membres applaudissent le comité.

Mot du caissier : Damien Thomas

La vérification des comptes a été faite ce jour, avant l'assemblée. Le détail complet des comptes est à disposition chez Damien Thomas.

Le cautionnement qui avait été fait en faveur de la Mondiale 2023 va nous être remboursé ces prochains jours.

Les membres peuvent s'adresser à Damien pour le remboursement de leur inscription à la Mondiale, moyennant preuve du paiement de l'inscription et coordonnées bancaires/postales.

Rapport des vérificateurs des comptes

Yannick Fièvre atteste que les comptes sont tenus avec grande clarté. Le travail est parfait, la tenue des comptes exemplaire. Les vérificateurs des comptes demandent à l'assemblée d'accepter les comptes tels que présentés.

Vote pour de la décharge du caissier et des vérificateurs des comptes

Les comptes sont acceptés avec 1 abstention.

Election du comité 2024

Selon les statuts, tous les membres du comité sont démissionnaires. Ils se représentent pour cette nouvelle année.

Le comité est élu à l'unanimité par applaudissements.

Vérificateurs des comptes

Maurice Demont – Vérificateur

Maxime Rochat – Vérificateur

Manuel Montandon - Suppléant

Admissions et démissions

Le club compte une vingtaine de nouveaux membres, grâce à l'exposition organisée à Avry au centre commercial et aussi grâce à la mondiale. Claude Hermans nomme les 8 nouveaux membres présents.

Activités 2023

-  Exposition à Avry-Centre
-  Couvet
-  Pic-nic à Thierrens en remplacement de Valeyres (incendie de la cantine)
-  Pentecôte
-  Valais en Deuche
-  Mondiale
-  Albeuve
-  La Chaux

Activités 2024

-  Couvet, sans neige
-  Valeyres-sous-Rances, reconstruit
-  Pentecôte
-  Valais en Deuche
-  Albeuve – pic-nic le 24.08.2024

Pour Albeuve, nous sommes à la recherche de personnes souhaitant reprendre l'organisation, ou pour nous soutenir dans l'organisation et le travail sur place. Cette année, en raison de problèmes de santé de l'organisatrice principale, Suzi, seul un pic-nic sera organisé.

La rencontre à la Chaux n'aura pas lieu cette année car la place avait déjà été louée et le DAC n'a pas souhaité changer la date traditionnelle.

Mondiale 2023

Les chiffres complets seront présentés lors de l'assemblée générale de l'association. 10 à 12 membres du club ont travaillé activement dans les différents comités (central et organisation). Environ 70 membres du club ont travaillé à titre de bénévoles. Merci pour tout le travail fait.

Concernant l'organisation, il n'y a eu que des retours positifs, sauf 1, dans un journal français mais la rédaction a pris position dans le même journal.

Toutes les factures liées à la Mondiale ont été payées par l'association dans les délais. A noter que l'entreprise Müller n'a envoyé sa facture qu'en décembre 2023 malgré divers rappels.

Les 3 cautionnements (Suisse Romande – Jura Tourisme – 2CV Club Jura) seront remboursés.

La fête des bénévoles d'un montant de CHF 150.00/personne est prise en compte.

2 livres souvenirs sont encore à diplo ainsi que les posters offerts par le Quotidien Jurassien.

La dissolution de l'association de la Mondiale sera votée lors de leur assemblée générale.

Propositions individuelles et diverses

- Marco Mouthon demande si une journée mécanique pourrait être organisée. Plusieurs personnes (10 à 15) seraient intéressées. Une telle journée est difficile à mettre en place. Mais l'idée est notée.
- Suite à une séance du comité, nous allons proposer lors de la prochaine assemblée générale, une modification des statuts.
- Groupe What's App ?
Idée avec des avantages et des inconvénients. Quelles infos transmettre / risque de dérives / pas tous souhaitent communiquer via cette méthode. Ev. un forum sur le site internet du club, à réfléchir.
- Journal : une enquête sera effectuée sur l'évolution souhaitée pour le journal. Nous remercions les personnes qui nous transmettent des photos, des textes. Pour rappel, pas besoin d'être journaliste mais le journal a besoin de vos photos, textes, articles.

L'apéro servi est gratuit. Très grand merci à Anne-Lise et Herbert qui sont les piliers de l'organisation de cette journée.

Clôture de l'assemblée à 15h30.

Bulle, 10.03.2024

Pour le comité

Carine Bays - Secrétaire